

# Inuk en colère

## Cinéma

## Inuk en colère / Cinéma

Vendredi 6 octobre à 20h – Centre culturel canadien

Le Festival Ciné Alter'Natif rend hommage au cinéma autochtone dans toute sa diversité. Pour cette 8<sup>ème</sup> édition, le Canada est à l'honneur avec une soirée spéciale «Inuit» et la projection-débat du film *Inuk en colère (Angry Inuk)* d'Alethea Arnaquq-Baril.

*Inuk en colère* cerne avec finesse, humour et profondeur les enjeux du combat mené par les Inuit pour défendre la chasse aux phoques qui, plus qu'une tradition, est également un élément essentiel de leur fragile économie.

Un événement organisé par l'association De la Plume à l'Écran dans le cadre du Festival Ciné Alter'Natif et avec l'association Inuksuk. Avec le soutien de l'Office national du film du Canada.

*Inuk en colère (Angry Inuk)* d'Alethea Arnaquq-Baril, Canada, 2016, 1h 22 min.

Plus d'infos : [www.delaplumealecran.org](http://www.delaplumealecran.org)

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles : [reservation@canada-culture.org](mailto:reservation@canada-culture.org)